

El Barrio premia a los protagonistas

Categoría: Noticias

Creado: Jueves, 13 Enero 2022 15:46 - Última actualización: Jueves, 13 Enero 2022 15:46

Escrito por webmaster

Visto: 271



La escuela primaria Josué País García recibió esta mañana el Premio Del Barrio, máximo galardón que otorgan los Comités de Defensa de la Revolución como reconocimiento a su trabajo en beneficio de la comunidad.

Reynaldo Medina Nuevo, director del centro educativo, agradeció el reconocimiento y expresó que son los pioneros los protagonistas de cada jornada y los continuadores de la obra de la Revolución cubana.

El Barrio premia a los protagonistas

Categoría: Noticias

Creado: Jueves, 13 Enero 2022 15:46 - Última actualización: Jueves, 13 Enero 2022 15:46

Escrito por webmaster

Visto: 271



El Barrio premia a los protagonistas

Categoría: Noticias

Creado: Jueves, 13 Enero 2022 15:46 - Última actualización: Jueves, 13 Enero 2022 15:46

Escrito por webmaster

Visto: 271



El Barrio premia a los protagonistas

Categoría: Noticias

Creado: Jueves, 13 Enero 2022 15:46 - Última actualización: Jueves, 13 Enero 2022 15:46

Escrito por webmaster

Visto: 271

